
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Membres votants présents :  

Atef Asnacios, Matteo Cacciari, Angela Vasanelli, Jaysen Nelayah, Mélissa Ridel, Cécile Roucelle, 

François-Olivier Lacaisse, Romain Pousse, Marc Arène 

Membres représentés : Cyril Chacon, Edouard Kierlick, Simona Mei, Alexandre Delga,  

Invités permanents présents : Imane Boucenna, Virginie Dudons, Francesco Nitti 

Matteo Cacciari est président de séance. Virginie Dudons assure le secrétariat. 

La séance débute à 14h30. 

1) Approbation des PV du 25/10/2018 et du 15/11/2018 

Les 2 procès-verbaux sont approuvés à l’unanimité avec une modification sur celui du 25/10/2018. 

2) Retour sur la journée de l’UFR 

Les retours sont très positifs mais il est dommage que les participants ne restent pas en fin de 

journée pour le pot de clôture. 

C’est une période très chargée en novembre et Angela Vasanelli propose d’organiser éventuellement 

cette journée à une autre période. En juin, par exemple. Il faudra en rediscuter et sonder les 

collègues répond Matteo. 

Sinon le format est assez adapté. Juste une suggestion sur la session poster, celle d’organiser une 

session flash c’est-à-dire une petite introduction en amphi pour faire de la pub et inviter les 

participants à venir à la session poster. 

3) Composition comité de sélection 

Le tirage au sort pour les membres extérieurs a été effectué en bureau. Les comités de sélection 

seront validés en janvier et remontés à l’université au plus tard le 21/01/2019. 

Proposition CENS Rang A 2 infinis : 

 Pour le 46.3 : Philippe Schwemling, François Le Diberder, José Ocariz 

 Pour le 46.1 (femme obligatoirement) : Cécile Ferrari, Simona Mei, Danièle Steer 
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Angela demande pour le poste 46.1 binaire, s’il ne fallait pas un interne hors secteur dont le rôle 

serait de parler de la participation des candidats à la vie de l’UFR ?  

Imane répond que la politique du tirage au sort montre bien la volonté du CENS de ne pas biaiser. 

Le conseil propose de solliciter Danièle Steer pour le 46.1 et François Le Diberder pour le 46.3. 

4) Approbation convention Isupfère 

Philippe Schwemling qui a pris la responsabilité d’Isupfère et succède à Philippe Lafarge, présente la 

convention de partenariat. Il s’agit d’un diplôme d’ingénieur dans le secteur fluide de l’énergie. 

Historique : 

- 2 voies d’accès : FC (10 étudiants) et FA (15 étudiants). 

- Création en 1992 par ENSMP, CNAM, P7 et le lycée Maximilien Perret uniquement en 

formation continue (FC). 

- En 2001, ajout de la formation en apprentissage (FA). 

- P7 fournit essentiellement des enseignements. 

- Les recettes CFA (entreprises) et les dépenses (enseignements) de la formation sont gérées 

par Isupfère. 

- Implication P7, Philippe Schwemling et Tristan Beau pour la responsabilité. 

- Enseignements en réseaux, électronique, lap view, tp chaine de mesure. 

- Budget 25K€ - Vacations 10K€. 

Convention : 

- Chaque établissement met à disposition salles et enseignements. 

- Répartition des recettes proportionnelles aux heures d’enseignement effectives. 

- Modalités jury et délivrance diplômes sont prévues dans la convention. 

- Plusieurs annexes (dossier CTI, habilitation de la formation, maquette des enseignements, 

règlement de scolarité…). 

- Date d’effet de la convention à signature car pour le moment il n’y a pas de date sur la 

convention  

La convention est approuvée à l’unanimité des votants. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

5) Questions diverses 

UP 19 : 

Matteo Cacciari fait un point d’information sur le projet de statut de la future université de Paris. Il 

fait état d’une nouveauté pour le « droit » qui demande de  devenir une « école » avec des 

prérogatives spéciales dans la faculté LSH. Cela reste en discussion. 

Les statuts seront discutés en CA en décembre et votés le 17/01/2019. 

Matteo Cacciari informe également le conseil qu’une fois la faculté de sciences formée, une 

discussion sur la position de l’EIDD comme composante à part entière avec du personnel EC dédié, 

pourra s’ouvrir. 

Départ de Mélissa à 16h45 (12 votants). 

COS échange de poste Ridel/Aublin : 

HARDIN Delphine               PR        29        LPNHE  
SCHWOB Catherine        PR        30        INSP         
SOARES Sylvia                  MC        69        NeuroSciences Paris  
LENAIN Jean-Philippe     CR                      LPNHE   
TEBER Sofian                  MC       29        LPTHE         
SCHUNE Marie-Hélène     DR                     Universite Paris-Saclay LAL 
TONAZZO Alessandra       PR        29        APC 
NITTI Francesco          CR                    APC  
CHASSANDE-MOTTIN Eric   CR                    APC 
LEMIERE Anne  CR       APC  
  

Le Comité de sélection pour l’échange Ridel/Aublin est validé à l’unanimité. 

La séance prend fin à 16h50.  

 


